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   DES NOUVELLES n° 26- NOV 2011 

 
 
 

COMPTE-RENDU de L’ASSEMBLEE GENERALE du 17 OCTOBRE 2011  
 

L’assemblée générale a été initiée par une réunion du conseil d’administration le 26 
septembre élargie aux représentants des associations. Un consensus s’est dégagé des 
échanges pour reconnaître le travail accompli par J.Malet et poursuivre les activités de 
l’association en impliquant plus les associations membres et en renforçant les relations 
avec les mairies. 

 
ELECTIONS DU BUREAU 
 

L’assemblée générale, prenant en compte la démission du président  Jaques Malet décide la 
poursuite de l’activité de l’association et de l’action menée en faveur de la défense, du 
développement, de l’aménagement et la promotion des chemins de randonnée. 
Elle désigne un nouveau bureau : 

 président Eric Jouen (Engagement limité jusqu’à l’AG 2013) 
 Trésorier : Gérard Joachim (engagement jusqu’à la prochaine AG) 
 Secrétaire : Jean-Gilles Peronno 
  

Afin de favoriser les relations avec les quatre mairies principalement concernées il est élargi à : 
  Jean-Pierre Lucas vice-président chargé des relations avec la commune de StNolff 
 Maurice Le Hé vice-président chargé des relations avec Monterblanc. 
 Personne à désigner vice-président chargé des relations avec Elven 

Le Président Eric Jaouen assurera les relations avec St Ave 
 
L’assemblée remercie Jaques Malet pour son action créatrice et volontariste et le nomme 
président d’honneur 
 
Le siège de l’association est établi à : salle de sports le tournesol StNolff 
 
Un courrier sera adressé à la préfecture afin d’enregistrer ces modifications 
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COMPTE-RENDU de la réunion de BUREAU du 2 Novembre 2011 
 

1. STATUTS 
 

La lecture des statuts ne révèle pas de problèmes particuliers en ce qui concerne l’extension du 
bureau à 6 membres. Il est décidé de ne pas les modifier. 
 
2. ASSURANCES 
Le président Eric Jaouen fera le point avec GROUPAMA 
Courrier à faire à Groupama 
 
3- ACCORDS DE PASSAGE 
Le président Eric Jaouen prépare un courrier d’information aux propriétaires de chemins. 
 
Une mise à jour du repérage sur les plans des sections de chemins appartenant à des 
propriétaires ayant donné leur autorisation sera nécessaire notamment à partir du cadastre.  
 
4 SITUTION FINANCIERE 
 
La situation financière de l’association est assez confortable puisque le montant ducompte sur le 
livret A est de plus de 7000€. 
Il est envisagé d’utiliser une partie de cette réserve aux travaux d’entretien des chemins 
Courrier à faire au Crédit agricole de ST ave suite au changement de bureau. 
  
5 PARTENARIAT  LECLERC 
Le partenariat avec leclerc apporte une rentrée financière, cependant la mobilisation des 
membres des associations à l’organisation de la rando Leclerc repose sur un nombre réduit de 
personnes. 
La question sera débattue ultérieurement, notamment en assemblée générale. 
 
CALENDRIER 
 
Réunion de bureau élargi aux représentants des associations membres de la croisée des 
chemins : 19 décembre 2011, 20h30 Salle de sports Le tournesol StNolff 
 
Assemblée générale le mercredi 25 janvier 2012 


